

**PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN, LIKUIDITAS, DAN PERPUTARAN  
MODAL KERJA TERHADAP PROFITABILITAS STUDI KASUS  
PERUSAHAAN MANUFAKTUR SEKTOR ANEKA  
INDUSTRI YANG TERDAFTAR DI BEI**

**Skripsi**

*Diajukan Kepada Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam Sebagai Salah Satu Syarat  
Dalam Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi (SE) Pada Prodi Ekonomi Syariah*



*Oleh :*

**BAYU CANDRA**  
**NIM: 1513060096**

**PRODI EKONOMI SYARI'AH  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)  
IMAM BONJOL PADANG  
1440 H/ 2019 M**

## ABSTRAK

Judul skripsi ini adalah “**Pengaruh Ukuran Perusahaan, Likuiditas, dan Perputaran Modal Kerja Terhadap Profitabilitas Studi Kasus Pada Perusahaan Manufaktur Sektor Aneka Industri yang Terdaftar di BEI**”. Disusun oleh **Bayu Candra NIM. 1513060096**. Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Universitas Islam Negeri Imam Bonjol Padang.

Industri manufaktur di Indonesia mulia bangkit. Sebagian produknya telah berhasil menguasai pasar-pasar dunia. Industri manufaktur di Indonesia dalam mendukung bangkitnya perkembangan perusahaan industri dalam mencapai keuntungan atau profitabilitas membutuhkan beberapa faktor pendukung untuk melakukan operasional perusahaan diantaranya adalah ukuran perusahaan, likuiditas, dan perputaran modal kerja.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimanakah pengaruh ukuran perusahaan, likuiditas dan perputaran modal kerja secara parsial dan secara simultan terhadap profitabilitas. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mengestimasi pengaruh Ukuran Perusahaan ( $X_1$ ), Likuiditas ( $X_2$ ) dan Perputaran Modal Kerja ( $X_3$ ) Terhadap Profitabilitas ( $Y$ ) pada Perusahaan Manufaktur Sektor Aneka Industri yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2018. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Penelitian ini menggunakan data sekunder. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur sektor aneka industri yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2014-2018. Metode pengambilan sampel penelitian menggunakan teknik purposive sampling, diperoleh sebanyak 11 perusahaan sebagai sampel penelitian selama 5 tahun. Analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah regresi data panel, uji asumsi klasik dan uji induktif, sedangkan untuk pengujian hipotesis menggunakan uji T, uji F dan uji  $R^2$ , dan pengolahan data menggunakan data panel *software Eviews 10*.

Hasil penelitian dengan uji T, ( $X_1$ ) menunjukkan bahwa ukuran perusahaan berkorelasi negatif dan tidak signifikan terhadap profitabilitas, ( $X_2$ ) menunjukkan bahwa likuiditas berkorelasi positif dan signifikan terhadap profitabilitas, ( $X_3$ ) menunjukkan bahwa perputaran modal kerja berkorelasi positif dan tidak signifikan terhadap profitabilitas dan uji F menunjukkan bahwa ukuran perusahaan, likuiditas dan perputaran modal kerja berpengaruh signifikan secara simultan terhadap profitabilitas pada Perusahaan Manufaktur Sektor Aneka Industri yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2018.

Kata kunci : Ukuran Perusahaan, Likuiditas, Perputaran Modal Kerja dan Profitabilitas

## PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul “Pengaruh Ukuran Perusahaan, Liuiditas dan Perputaran Modal Kerja Terhadap Profitabilitas Studi Kasus Perusahaan Manufaktur Aneka Industri yang Terdaftar di BEI. Yang disusun oleh Bayu Candra Nim. 1513060096 telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat diajukan ke Sidang Munaqasah.

Padang, 09 Agustus 2019

Pembimbing I

Pembimbing II



DR. Rozalinda, M.Ag

NIP : 19701106200032003



Welhendra, SE., MM, Akt

NIP : 197607122003121004

